

Renuevan la iluminación de la avenida de Madrid

23/05/2020



La Concejalía de Servicios Generales de Petrer ha **renovado toda la iluminación** de una de las principales arterias del municipio y de mayor concentración comercial, la **avenida de Madrid**. La **inversión** realizada en esta actuación en la avenida de Madrid asciende a casi **15.000 euros**, por lo que, en base al ahorro anual estimado, el retorno de la inversión significará poco algo más de un año. En concreto, la actuación ha consistido en la sustitución de luminarias de vapor de sodio a alta presión (VSAP) por luminarias de **tecnología LED**, más eficientes. En total **se han sustituido 84 luminarias** VSAP de 250W de sodio por LED de 70W, lo que supone **reducir la potencia**

instalada de 37 kW a 19 kW.

“Esta inversión de eficiencia energética va a suponer a nuestro Ayuntamiento **un ahorro energético estimado de 10.000 euros anuales**”, ha destacado el concejal del área, **Fernando Díaz**, quien ha recordado que “esta actuación concreta en una de las zonas más estratégicas de nuestra ciudad forma parte de un plan mucho más amplio que llevamos ejecutando desde hace unos meses y que, en total, contempla la **sustitución de cerca de 1.000 luminarias con tecnología LED en calles y edificios públicos**, con el consiguiente ahorro económico y la mejora de la potencia lumínica”.